



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

19. Juli 2019

Umwelt & Naturschutz, Veranstaltungen, Kultur

Fotoausstellung „Faszination Weltnaturerbe Wattenmeer“

Ab sofort können sich Besucherinnen und Besucher neben dem Lesecafé in der Mauritius-Mediathek an Fotos, die im Wattenmeer entstanden sind, erfreuen.

2009 wurde das Wattenmeer, welches sich von der deutschen Nordseeküste bis nach Den Helder in den Niederlanden erstreckt, in das Unesco-Weltnaturerbe aufgenommen und feiert somit in diesem Jahr sein zehnjähriges Jubiläum. Im Jahr 2014 wurde das Weltnaturerbe dann noch um das dänische Wattenmeer erweitert und gilt als eine der ökologisch wertvollsten Regionen der Erde.

Die Niedernhausener Hobbyfotografin Helena Schmall möchte mit ihren auf Hartschaumplatten gedruckten Fotografien auf die Schönheit dieses einzigartigen Lebensraums für mehr als 10.000 Tier- und Pflanzenarten aufmerksam machen.

Zu sehen ist die Ausstellung bis zum 31. August in der Hochstättenstraße 6-10 während der Öffnungszeiten der Mauritius-Mediathek: Dienstag bis Freitag von 10 bis 18 Uhr sowie samstags von 10 bis 14 Uhr. Weitere Informationen gibt es im Internet unter <https://www.wiesbaden.de/kultur/bibliotheken/stadtbibliotheken/stadtbibliothek-mauritius-mediathek.php>

+++